

Deutsche Hallenmeisterschaften 2007

Letzte Aktualisierung Dienstag, 5. Juni 2007

Bericht von den Deutschen Hallenmeisterschaften im Steinstoßen in Mannheim

am 17. und 18.03.2007

Edelmetall für Hermann Schulz und Matthias Gerhard bei den Deutschen

Hallenmeisterschaften im Steinstoßen

Zwei Medaillen und weitere gute Platzierungen holten die Rasenkraftsportler

von der DJK Aschaffenburg am vergangenen Wochenende in Mannheim.

Matthias Gerhard holte sich mit guten 10,62m den Vizemeistertitel in der

A-Jugend über 85kg.

In der Klasse AK II bis 87kg holte sich Hermann Schulz mit 7,87m den 3. Platz .

Der Youngster der DJK Patrick Frey stieß das 5kg Gerät auf ordentliche 10,41m

und wurde Siebter in der A-Schülerklasse bis 65kg.

Im Schwergewicht der AKII holte sich Ludwig Gleixner den undankbaren

vierten Platz mit 8,68m.